

PERSONA DESTACADA DE LA CIUDAD

Homenaje Póstumo: reconocen al doctor Carlos Grant del Río con la Medalla al Mérito de Concepción

FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.



Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

Con una ceremonia en el Salón de Honor con autoridades, colaboradores y familiares del homenajeado, la Municipalidad de Concepción distinguió como persona destacada con la Medalla al Mérito de la comuna al doctor Carlos Grant del Río, exdirector del Servicio de Salud Concepción fallecido el 10 de enero de 2021, tras contraer el COVID - 19.

El reconocimiento fue aprobado en forma unánime por el Concejo Municipal y fue oficialmente entregado a su familia representada por sus dos hijas y su esposa, coincidiendo con los cinco años del deceso de Grant.

Agradeció el homenaje su viuda, Adela Conte, destacando el cariño recibido y el buen recuerdo que dejó su marido en tantas

La distinción fue entregada a su familia este viernes en el Salón de Honor del municipio penquista.

personas presentes en la ceremonia que se desarrolló en un salón de honor lleno.

En el acto, el alcalde, Héctor Muñoz, recordó que les correspondió trabajar juntos, cuando él era seremi de Salud, precisamente durante la pandemia,

abordando el desafío de resguardar la salud de las personas y recalcó que Grant "fue pionero en medidas como la habilitación de residencias sanitarias para la internación de los primeros contagios, demostrando su visión y compromiso con el cuidado de los demás como autoridad responsable, lo que nos permitió salvar muchas vidas".

Asimismo, el Dr. Jorge Yáñez, actual director del Departamento de Medicina Interna de la Facultad de Medicina Universidad de Concepción, asistió en representación del Depto que dirige y de la Facultad de Medicina UdeC.

Carlos Grant del Río tuvo una amplia trayectoria en salud, donde destacó como endocrinólogo, autoridad sanitaria y profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción desde 1992. Además, fue nieto del doctor Guillermo Grant Benavente, referente de la salud pública cuyo nombre honra al Hospital Clínico Regional

de Concepción, lo que habla de una historia familiar dedicada al servicio público.

Tras su exitoso paso por el Hospital Clínico Regional de Concepción, donde fue jefe del servicio de Medicina Interna y jefe de la Sección de Endocrinología, el 16 de octubre de 2018 fue nombrado director de la del Servicio de Salud Concepción, mediante el sistema de Alta Dirección Pública, cargo desde el cual lideró procesos estratégicos de gran impacto para la red asistencial del territorio.

OPINIONES
 X @MediosUdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl